

Pressemitteilung

„365 Tage Heimat“ in Balve - Ministerin Ina Scharrenbach gibt Startschuss für Großprojekt

Plettenberg, im Oktober 2018

Mit Hilfe des Heimatförderprogramms des Ministeriums für Heimat, Kommunales, Bau und Gleichstellung des Landes Nordrhein-Westfalen kann ein für Balve einzigartiges identitätsförderndes Projekt umgesetzt werden: „365 Tage Heimat“. Durch die Unterstützung der Vereinigten Sparkasse im Märkischen Kreis und durch vorbildliches bürgerschaftliches Engagement wird 2020 somit das Heimatjahr für Balve.

Bei Bürgermeister Hubertus Mühling hat sich in diesen Tagen besonderer Besuch angekündigt: Ministerin Ina Scharrenbach kam persönlich ins Hönnetal, um den Bewilligungsbescheid zur Projektförderung zu überreichen. Damit unterstützt das Ministerium für Heimat, Kommunales, Bau und Gleichstellung durch den „Heimat-Fonds“ das Projekt „365 Tage Heimat“ in Balve. Zur Freude aller am Projekt Beteiligten kann es nun losgehen. „Wir haben es geschafft und freuen uns sehr, dass dieses großartige Projekt durch den „Heimat-Fond“ des Landes NRW gefördert wird“, freut sich Hubertus Mühling, der bereits in den Startlöchern steht. Mit der Sponsoring-Zusage der Sparkasse habe die Stadt Balve letztes Jahr die Chance genutzt und einen Antrag für das Projekt „365 Tage Heimat“ bei der Bezirksregierung Arnsberg gestellt. Dass die Ministerin nun sogar höchstpersönlich vorbeikommt, ist für die kleine Stadt im Märkischen Kreis etwas Besonderes: „Was für ein Projektstart. Ich freue mich sehr, dass Sie heute zu uns nach Balve gekommen sind, Ministerin Scharrenbach. Damit geben Sie den Startschuss für unser Projekt und wir können beginnen“, so Bürgermeister Hubertus Mühling. Die Projektverantwortung liegt federführend bei der Stadt Balve und wird in enger Zusammenarbeit mit zahlreichen Projektunterstützern umgesetzt.

Die Projektidee

Die Idee für dieses Projekt wurde im letzten Jahr von der Stadt Balve entwickelt. „365 Tage Heimat“ startet am 1. Januar 2020. Der geplante Abreißkalender für das „Heimatjahr“ umfasst 365 individuelle Tagesblätter. Auf jedem einzelnen Blatt wird ein Balver oder jemand, der mit der Stadt verbunden ist, auf einem Foto zu sehen sein. Gekoppelt wird dies mit einer besonderen Veranstaltungsreihe rund ums Jahr. Auch im Kalender soll jeweils auf die verschiedenen Heimatveranstaltungen hingewiesen werden. „So möchten wir das Heimatgefühl in Balve stärken und herausfinden, was „Heimat“ für die Menschen hier vor Ort ausmacht“, erklärt Hubertus Mühling die Intention des Projekts. Eine Besonderheit gebe es auch, denn: 2020 sei ein Schaltjahr. Deshalb seien es genau genommen sogar 366 Tage Heimat. Dieser 29. Februar werde ganz besonders gestaltet. Die Veranstaltungsreihe soll im Januar 2020 mit einer Kick-off-Party starten, um so das Heimatjahr für Balve einzuläuten. Coverbands, Comedy und Tanz stehen unter anderem auf dem Plan.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Tomislav Majic
Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis
Sparkassenplatz 1, 58840 Plettenberg
Telefon 02391/9294-364
tomislav.majic@spk-mk.de